
Conselho Municipal dos Direitos do Idoso
ATA 10 Biênio 2011 – 2013 – Aos quinze dias do mês de maio de dois mil e

doze na sede do Conselho Municipal dos Direitos do Idoso, situado à rua Artur

Machado, n° 553 – Casa dos Conselhos às 8h40min iniciou a reunião do CMDI.

O Presidente Mozart  fez  a abertura da reunião agradecendo a presença de

todos e convida para a realização de uma prece em conjunto em agradecimento

e rogando a Deus que ilumine o Conselho em todas as suas aspirações. O

Presidente explica que infelizmente não há quórum suficiente para discussão e

votação da Pauta solicita apenas que seja feito a leitura dos informes. Segundo

com  a  reunião  item  Informe  –  Inauguração  do  Centro  de  Convivência  da

Associação  Beneficente  8  de  setembro.  O  Presidente  informa  que  esteve

presente na inauguração do Centro de Convivência  representando o CMDI,

Informe sobre o site do Conselho. A secretária Executiva Verediana informa que

foi  criada  o  site  do  conselho  vinculado  a  página  da  Secretaria  de

Desenvolvimento Social no sitio da Prefeitura Municipal de Uberaba e que todos

podem  acessar  através  do  link:

http://www.uberaba.mg.gov.br/portal/conteudo,24186 ,  Informe  sobre  o  Oficio

oriundo da Coordenadoria Especial de Políticas para o Idoso e o Conselho
Estadual do Idoso- CEPID- vinculado a SEDESE- GOVERNO ESTADUAL que

trata sobre a Semana de Combate a Violência Contra a Pessoa Idosa / 2012 –

10/06 a 16/06/2012. A palavra é passada para secretária executiva Verediana

que faz a leitura do referido oficio frisando que o referido oficio repassado para a

Secretária de Desenvolvimento Social  Sra. Eide Suzana de Faria que deu seu

aval para a realização do referido evento e colocou a disposição a secretaria no

que for necessário para realização da Semana de Combate a Violência Contra a

Pessoa Idosa. A Vice Presidente Joana D’Arc explica que apesar de não haver

quórum suficiente é muito  importante que se forme uma comissão para que

junto com  SEDS possam organizar e planejar o referido evento. Sendo assim a

comissão  foi  formada  pelo  conselheiros  Mozart  Luiz  Santos,  Joana  Darc,

Gilberto, Maria Auxiliadora, Sueli e Verediana.  Nada mais havendo a tratar, a

reunião foi encerrada pelo presidente às 09:50h essa ata foi redigida por mim,

Verediana Pereira de Freitas – Secretária Executiva, que será lida e aprovada

pelos demais conselheiros presentes.
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